

Si vous faites, de cette année, une *année eucharistique*, vous en ferez une année de grâces, non seulement pour ceux qui auront le bonheur de prendre part au Congrès eucharistique de Montréal, mais pour toutes les âmes qui vous sont confiées, pour tout notre peuple canadien. Jésus, en effet, ne se laisse jamais vaincre en générosité. Il répandra donc sur nous, qui aurons travaillé pour lui, sur nos paroisses qui l'auront aimé et honoré, l'abondance de ses faveurs, la vie surnaturelle et divine, la sainteté, tous les biens qui ont leur couronnement et leur perfection dans le ciel."

✠ ALEXIS-XYSTE,
évêque de Saint-Hyacinthe.

Prédication Eucharistique.

La Communion quotidienne

De la belle lettre pastorale de Mgr l'Évêque de Fréjus et Toulon, "sur les Actes récents de Sa Sainteté Pie X tendant à promouvoir partout la communion fréquente et quotidienne", nous détachons les passages suivants :

Tandis que les puissances de ce monde, inspirées par l'Enfer, s'en prennent à l'Eglise catholique, plus vigoureuse et rajeunie sous les coups de l'épreuve, et imaginent, chez nous, en France, de la détruire, la grande bienfaitrice de l'humanité continue, sereine et tranquille, à propager et mieux expliquer que jamais l'Evangile de miséricorde et d'amour.

C'est ainsi que nous apparaît, en tête de bien d'autres bienfaits, l'acte pontifical du 29 décembre 1905, dont l'importance a frappé partout les plus graves esprits, "décret... qui restera, au dire d'éminents théologiens, comme une des décisions les plus considérables du Saint-Siège, dans ces derniers siècles, dans l'ordre de la spiritualité."

Il s'agit en effet du décret de la S. Congrégation du Concile, qui recommande à tous les chrétiens, même non avancés en vertus et engagés en quelque état honnête que ce soit de la vie commune, la réception fréquente et quotidienne de la sainte Eucharistie.